

H2O Innovation passe sous contrôle américain

Dossier de la rédaction de H2o
October 2023

H2O Innovation a annoncé le 3 octobre avoir conclu une convention d'arrangement définitive avec le fonds new-yorkais Ember Infrastructure Management pour un montant en espèces de 4,25 dollars canadiens par action. Le montant total de la transaction s'élève à 395 millions de dollars après la dilution des capitaux propres. Les deux principaux actionnaires de H2O Innovation, Investissement Québec (IQ) et la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), ainsi que ses principaux dirigeants procéderont au transfert de la majorité de leurs actions. IQ procédera également à un investissement supplémentaire de 20 millions de dollars. Après l'acquisition, Ember Infrastructure Management aura le contrôle de la société et IQ, la CDPQ et les principaux membres de la haute direction d'H2O Innovation détiendront collectivement une participation d'environ 21 % contre présentement 24 % des actions émises et en circulation. Ember Infrastructure Management s'est engagée à garder le siège social de H2O Innovation au Québec, ainsi qu'à maintenir en poste les principaux membres de la haute direction. La transaction, devant encore être soumise à l'approbation de l'autorité financière, devra obtenir 66,6 % du vote de tous les actionnaires et 50 % des votes des actionnaires minoritaires.

Ember Infrastructure Management possède déjà dans son portefeuille trois sociétés présentes dans le secteur du traitement des eaux.

H2O Innovation à